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ПРО...

Петербургские льготники обеспечены лекарствами на весь 2015 год. Об этом заявил губернатор города
Георгий Полтавченко и добавил, что на складах представлен практически весь ассортимент лекарств
по ценам прошлого года.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…СКВЕР

На пятачке на углу улицы Коллонтай и про�
спекта Пятилеток, напротив Ледового двор�
ца, появится зона отдыха.

Напомним, что после сноса в 2014 году
располагавшегося здесь незаконного рын�
ка на этом месте планировалось оборудо�
вать автостоянку. Однако под давлением об�
щественности планы поменялись. Как сооб�
щили в администрации Невского района, пя�
тачок озеленят, разбив на нем клумбы. Так�
же здесь сделают дорожки и поставят ска�
мейки.

…ГРОМКОЕ ДЕЛО

В Петербурге завершено следствие по
громкому делу о смерти блокадницы, обви�
ненной персоналом кронштадтского магази�
на «Магнит» в краже трех пачек масла и поз�
же скончавшейся в отделе полиции из�за сер�
дечного приступа.

Напомним, что уголовное дело возбужде�
но в отношении директора магазина Ольги
Конюховой, обвиненной в самоуправстве и
причинении смерти по неосторожности. По
версии следствия, именно ее действия спро�
воцировали смерть пенсионерки. Дело пере�
дано в прокуратуру для утверждения обвини�
тельного заключения.

…ОРУЖИЕ

Очередную кампанию по приему оружия
объявило ГУ МВД РФ по СПб и ЛО.

Петербуржцы, незаконно хранящие ору�
жие, боеприпасы, взрывчатые вещества и
взрывные устройства, могут сдать их, обра�
тившись в ближайший отдел полиции.

За это положено денежное вознагражде�
ние: 3000 рублей — за единицу огнестрель�
ного оружия с нарезным стволом; 2000 руб�
лей — за огнестрельное гладкоствольное
оружие; по 500 рублей — за гранаты, мины,
снаряды и т. д.

…ВИЛЛАШ�БОАША

Главный тренер «Зенита» Андре Вил�
лаш�Боаш дисквалифицирован до конца
сезона.

Такое решение по итогам матча между
«Зенитом» и ЦСКА принял контрольно�дис�
циплинарный комитет РФС. Правда, услов�
но, с испытательным сроком до конца чемпи�
оната. Также он выплатит штраф в размере
30 тыс. рублей за выход за границы техниче�
ской зоны.

Клубу придется заплатить 60 тыс. рублей
за скандирование зрителями оскорбитель�
ных выражений и еще 100 тысяч — за публич�
ную демонстрацию баннеров оскорбитель�
ного характера. Общая сумма штрафов «Зе�
нита» с начала сезона достигла 1 миллиона
341 тысячи рублей.

…РЕЦЕПТЫ

Блюда «традиционной петербургской кух�
ни» будут представлены на официальном
приеме в рамках Дней Петербурга в Респуб�
лике Крым, которые планируется провести
летом.

Согласно условиям конкурса, объявленно�
го комитетом по внешним связям Смольно�
го, «рядом с блюдами должна быть табличка
с информацией об истории петербургской
кухни и этих рецептов».

Напомним, что сбором этих рецептов у го�
рожан занимается комитет по развитию
предпринимательства. Среди принятых и
опубликованных им есть рецепты таких
блюд, как «блины с мозгами» и «пирог с мо�
литвой».

Экономика

Согласно оценке губернатора падение
промышленного производства, которое на-
блюдается в 2014 — 2015 годах, не «смогло
поколебать стабильности экономики Петер-
бурга». «Реально работающие петербург-
ские предприятия сократили объемы произ-
водства примерно на три процента», — от-
метил Георгий Полтавченко и добавил, что
в кризис 2008 — 2009 годов падение соста-
вило «20 с лишним процентов».

При этом он назвал критерии, согласно
которым городские предприятия будут при-
знаваться стратегическими, что позволит
им получать господдержку.

Так, доля налоговых отчислений предпри-
ятия в бюджете города должна составлять не
менее 0,1% от всего объема доходов. В ком-
пании должны работать не менее 500 чело-
век, средняя зарплата не может быть меньше
средней зарплаты по городу, а инвестиции в
основной капитал за последние три года дол-
жны составлять более 1 млрд. рублей.

Губернатор подчеркнул, что правитель-
ство города будет крайне избирательно под-
ходить к реализации различных девелопер-
ских проектов.

— Трудные времена — не повод второй
раз наступать на те же грабли, на которые
Петербург уже наступал в прошлом десяти-
летии: вновь начать одобрять все, чего из-
волит инвестор, и нахватать обязательств по
строительству инженерных сетей и дорог
еще на два годовых бюджета, — заявил Ге-
оргий Полтавченко.

Губернатор признал сложность сложив-
шейся ситуации в условиях «политически
мотивированного и нарастающего давле-
ния» на государство и экономику.

— В прошлый раз Петербургу, как и всей
стране, надо было просто продержаться,
пока утихнет мировая финансовая буря. В
этот раз пересидеть не получится, — заявил
Георгий Полтавченко. — Рассчитывать на
помощь извне не приходится. Да и не при-
стало Петербургу ждать у моря погоды. У
него есть хороший шанс через полтора-два
года рвануть сильнее всех в России.

Транспорт

Как сообщил губернатор, первая очередь
Калининско-Красносельской линии петер-
бургского метро будет введена в строй в 2022
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Георгий ПОЛТАВЧЕНКО:

Губернатор Георгий Полтавченко выступил вчера с ежегодным док-
ладом перед депутатами петербургского ЗакСа. В своем выступле-
нии он коснулся наиболее актуальных вопросов текущего состоя-
ния и перспектив развития города.

Спикер ЗакСа Вячеслав МАКАРОВ:
— Георгий Сергеевич Полтавченко подчеркнул, что Петербург достойно ответил на вызовы

времени. И наш город сегодня является лидером по темпам экономического роста. Губерна�
тор подробно остановился на действиях городского правительства в условиях кризиса. Геор�
гий Сергеевич подчеркнул, что все социальные обязательства города будут сохранены и
выполнены в полном объеме. При этом адресность социальной помощи должна существенно
повыситься. Исходя из сказанного губернатором, мы можем быть уверены: основные ориен�
тиры «Стратегии�2030» будут достигнуты.

Вице�спикер Павел СОЛТАН:
— Мы услышали про ряд конкретных шагов, которые делает правительство. Конечно, в

кризис это сложнее делать, потому что нужно жестко экономить деньги. Но радует то, что те
социальные обязательства, которые мы на себя приняли, в любом случае сокращены не будут.
В выступлении губернатор не затронул тему Музея блокады. Раньше говорилось, что он будет
на территории парка Победы, а теперь этот вопрос застопорился. А тут нужны понимание и
ясность — ведь это не просто музей, это то, что по�настоящему пережили наши отцы и деды.
Я лично считаю, что Музей блокады, с одной стороны, должен быть достоверным, правдивым,
а с другой стороны — современным. Я был в Кракове в городском музее, посвященном разви�
тию Польши с XVII века, который полностью окупаем, там ни копейки бюджетного финансиро�
вания! Музей живет, туда приезжают люди из разных стран. И наш Музей блокады тоже
должен быть окупаем, там должны быть современные новые помещения.

Подготовила Людмила КЛУШИНА

году. К 2020 году будет введен перегон «Юго-
Западная» — «Путиловская», строительство
которого планируется начать в третьем
квартале этого года.

Первая очередь линии будет состоять из
шести станций и свяжет Юго-Запад с цент-
ром города. Ранее планировалось ввести ее
в строй в 2020 году.

Соцподдержка

Что касается введения специальных маг-
нитных карт, по которым малоимущие пе-
тербуржцы смогут покупать продукты со
скидкой, то окончательно этот вопрос пока
не решен.

— Речь идет о людях, для которых услов-
ные 1,5 тысячи рублей — серьезное подспо-
рье. Но я предложил подумать и о других
формах поддержки нуждающихся. Само
слово «карточка» в нашем городе имеет од-
нозначный оттенок. А малые и средние пред-
приятия технически вряд ли смогут предот-
вратить оплату этими картами, например,
алкоголя и табака», — сказал губернатор.

Поэтому воспользоваться новой льготой
можно будет только в сетевом магазине,
куда многие ее получатели, по мнению гра-
доначальника, просто не смогут добраться
из-за возраста или состояния здоровья.

Коснулся Георгий Полтавченко и пробле-
мы расселения коммуналок. По его словам,
в городе в коммунальных квартирах сегод-
ня проживает около 100 тысяч семей. Смоль-
ный принял решение в первую очередь «со-
средоточиться на улучшении жизни очеред-
ников, проживающих в коммунальных
квартирах, а не на расселении всех подряд
коммуналок».

По материалам информагентств
подготовил Иннокентий ВНЕШНИЙ

Фото Натальи ЧАЙКИ

КОММЕНТАРИИ


